

Stadt Heidelberg

AntragNr.:
0 0 5 3 / 2 0 2 3 / A N

Antragsteller: Aus der Mitte des Bezirksbeirates
Antragsdatum: 01.04.2023

Federführung:
Dezernat V, Bürger- und Ordnungsamt

Beteiligung:

Betreff:

**Erweiterte Außengastronomie in der Altstadt: Diskussion
und gegebenenfalls Empfehlung an den Gemeinderat**

Antrag

Beschluslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 20. Juli 2023

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Bezirksbeirat Altstadt	19.07.2023	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Bezirksbeirates Altstadt vom 19.07.2023

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0053/2023/AN

Abbildung des Antrages:

Zur Förderung der Gastronomie in der Corona-Zeit wurden 2020 Teile der Richtlinien zur Außenbewirtschaftung ausgesetzt. Dadurch konnten beispielsweise mehrere Tischreihen in der Hauptstraße aufgestellt, gegenüber und vor Nachbargrundstücken bestuhlt und vermehrt Werbeaufsteller platziert werden. Laut Auskunft des Bürger- und Ordnungsamts vom 06.09.21 erhöhte sich so die bewilligte Außenbewirtschaftungsfläche in der Altstadt von 3600 auf 4800 qm. 75% der gesamtstädtischen Erweiterungsfläche entfällt auf die Altstadt, nur 25% auf den Rest der Stadt. Zusätzlich wurden die Gebühren für die Sondernutzung reduziert, zuletzt auf 25 % im Vergleich zur Vorcoronazeit.

Bereits dreimal wurde diese Maßnahme, die überwiegend die Altstadt betrifft, ohne Anhörung des Bezirksbeirat Altstadt verlängert, 2021, 2022 und zuletzt vom Gemeinderat im Februar 2023 bis Ende 2023. Da diese Maßnahme bis zum Jahresende 2023 befristet ist, besteht die Möglichkeit, dass sich der Gemeinderat erneut mit dieser Thematik befassen wird.

Der Bezirksbeirat Altstadt möchte daher in der nächsten, spätestens übernächsten Sitzung dazu gehört werden.

Gemeinsamer Antrag der Bezirksbeiräte Altstadt

Doris Hemler, Franz Bartholomé, Stephanie Brinkmann, Gerd Guntermann, Prof. Klaus Hekking, Anne-Marie
Lerch

01.04.2023

gezeichnet „Aus der Mitte des Bezirksbeirates“